

ulle → **Vivre sa ville**

LYCÉE EDMOND-PERRIER ■ Visite du consul général d'Allemagne, hier matin

Rendez-vous franco-allemand

Hier matin, une classe de seconde de la section Abi-Bac du lycée Edmond-Perrier a accueilli le consul général d'Allemagne, Hans Werner Bussman.

Élise Bonneval
tulle@centrefrance.com

« **W**ie wird man Konsul ? » (comment vient-on consul ?), a demandé, avec le sourire, un des douze élèves de seconde présents dans la salle. Bien sûr, la réponse a été donnée dans la langue de Goethe, au grand bonheur du professeur d'allemand, Michel Ciet, également responsable de la section Abibac.

« Qu'en est-il du football ? »

Ce cursus, accessible dès la seconde, propose un enseignement de plusieurs disciplines en allemand, comme la littérature et l'histoire. Plus de neuf heures de cours par semaine sont dispensées aux élèves dans cette langue. En terminale, ils obtiennent ainsi un double diplôme : le baccalauréat français et l'« Abitur » (bac

allemand) sont délivrés simultanément. « Cette section est la seule en Limousin, nous en sommes très fiers », a confié Didier Guibault, proviseur du lycée Edmond-Perrier.

Pendant une heure, Hans Werner Bussman a conversé avec les élèves. Plusieurs sujets, plus ou moins complexes, ont été abordés. La « Deutsche

wettbewerbsfähigkeit » (la compétitivité allemande), la situation économique de la France, les attentats de *Charlie Hebdo*.

Un sujet, un peu moins complexe, mais tout aussi captivant qu'on soit germaniste ou non, a conclu la visite avec humour. « Qu'en est-il du football ? », a lancé gaiement

Anthony, un des jeunes prétendants au double diplôme. Cette dernière question a beaucoup amusé Luc Johann, recteur de l'académie de Limoges, également fier de cette rencontre. « Cette section forme de vrais citoyens européens, avec une vision internationale », a-t-il résumé, avec une virtuosité... allemande ! ■



WILKOMMEN ! Les élèves de la seconde Abibac ont écouté attentivement les conseils du consul Hans Werner Bussman, après lui avoir souhaité la bienvenue. En allemand, évidemment.